



Viatris kündigt Produktspenden an Direct Relief von mehr als 7 Millionen Medikamentendosen an, um den Zugang zu Medizin und Gesundheitsversorgung zu unterstützen

Langjährige Partnerschaft mit Direct Relief unterstützt Krisengebiete auf der ganzen Welt

Steinhausen, 19. April 2024 – [Viatris Inc.](#) (NASDAQ: VTRS), ein globales Gesundheitsunternehmen, gab heute bekannt, dass es seinem langjährigen Partner Direct Relief mehr als 7 Millionen Dosen an Medikamenten gespendet hat, um humanitäre medizinische Hilfsmassnahmen auf der ganzen Welt zu unterstützen. Die Spende erfolgte über die Schweizer Tochtergesellschaft von Viatris, die Viatris Pharma GmbH, und umfasste Medikamente aus einer Vielzahl von Therapiebereichen, wie z.B. Gastroenterologie und Kardiologie, um dringende medizinische Bedürfnisse zu decken.

"Viatris ist stolz darauf, Organisationen zu unterstützen, die sich dafür einsetzen, dass Menschen Zugang zu medizinischer Versorgung haben, insbesondere in Krisenzeiten", sagte [Lara Ramsburg](#), Viatris' Chief Corporate Affairs Officer. "Die Weltgesundheitsorganisation schätzt, dass weltweit mehr als 2 Milliarden Menschen keinen Zugang zu Medikamenten haben, eine Situation, die sich durch Krisen noch verschärft. Angesichts der dringenden gesundheitlichen Herausforderungen und des wachsenden Bedarfs schätzen wir Partner wie Direct Relief, die sich dafür einsetzen, den Patienten Ressourcen zur Verfügung zu stellen, wenn und wo sie Hilfe benötigen."

Direct Relief ist eine humanitäre Hilfsorganisation, die sich weltweit dafür einsetzt, den Zugang zu Medizin und Gesundheitsversorgung zu verbessern, indem sie Ärzte und medizinisches Personal mit lebensrettenden medizinischen Ressourcen ausstattet. Die Organisation reagiert auf alle Arten von Krisen und humanitären Notsituationen auf der ganzen Welt.

„Wir sind dankbar, dass wir mit Direct Relief zusammenarbeiten können, um einen möglichst wirkungsvollen Beitrag zu leisten“, sagt Lewis Pearson, Country Manager von Viatris in der Schweiz, und fügt hinzu: "Unser Ziel ist es, Menschen auf der ganzen Welt zu befähigen, in jeder Lebensphase gesünder zu leben“.

Wenn Sie mehr über das Engagement von Viatris im Bereich der Nachhaltigkeit erfahren möchten und darüber, wie das Unternehmen mit Partnern auf der ganzen Welt zusammenarbeitet, um einige der drängendsten Gesundheits-, Umwelt- und sozialen

Probleme der Welt anzugehen, lesen Sie bitte den [Nachhaltigkeitsbericht 2022](#) des Unternehmens.

Über Viatris

[Viatris Inc.](#) (NASDAQ: VTRS) ist ein globales Gesundheitsunternehmen, das einzigartig positioniert ist, um die traditionelle Kluft zwischen Generika und Markenprodukten zu überbrücken und das Beste aus beiden zu kombinieren, um den Gesundheitsbedarf weltweit ganzheitlicher zu decken.

Mit unserer Mission, den Menschen weltweit ein gesünderes Leben in jeder Lebensphase zu ermöglichen, bieten wir einen umfassenden Zugang zu hochwertigen Arzneimitteln, die derzeit jährlich rund eine Milliarde Patienten auf der ganzen Welt versorgen und alle Momente des Lebens abdecken - von der Geburt bis zum Lebensende, von akuten bis zu chronischen Krankheiten. Mit unserem aussergewöhnlich umfangreichen und vielfältigen Arzneimittelportfolio, einer einzigartigen globalen Lieferkette, die darauf ausgerichtet ist, mehr Menschen zu erreichen, wann und wo sie sie brauchen, und dem wissenschaftlichen Know-how, um einige der weltweit grössten gesundheitlichen Herausforderungen anzugehen, hat der Zugang bei Viatris eine grosse Bedeutung. Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in den USA, mit globalen Zentren in Pittsburgh, Shanghai und Hyderabad, Indien. Erfahren Sie mehr unter [viatris.com](#) und [investor.viatris.com](#), und bleiben Sie mit uns auf [LinkedIn](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [X](#) (ehemals Twitter) in Verbindung.

Kontakt Medien:

Viatris Pharma GmbH

Claude Egger, Dr med.

Head Access, Communication & Operational Excellence claudio.egger@viatris.com

Mobile: +41 79 502 91 05 Turmstrasse 24 CH-6312 Steinhausen

###